

*Actuellement, ce qui me rend heureuse, c'est une rencontre que j'ai faite via un numéro de téléphone rose, un soir tard dans la nuit, et je suis tombée sur un homme très sympa avec qui j'ai beaucoup discuté. Après de longs échanges de conversations, de textos, de messages sur nos répondeurs, nous nous sommes enfin vus vendredi après-midi, et je dois avouer que je suis littéralement tombée sous son charme, ce qui a été totalement réciproque. Lui Paris, moi Rouen, je ne m'attends à rien d'extraordinaire mais j'ai envie de me laisser aller à cette relation qui me fait du bien (confidence pour confiance, nous ne nous sommes encore pas embrassés, mais je crois que l'on en meurt d'envie !!!)*

*Alice*

*28 ans*

*Rouen*